

gaceta sindical **digital**



El Gobierno de España arrasa con el Derecho del Trabajo. La **Reforma Laboral de Rajoy**, a las órdenes de los poderes feudales del capital, convierte a los trabajadores en siervos y a los parados en delincuentes. CCOO y UGT convocan **manifestaciones en toda España el próximo domingo** y empiezan a trabajar la respuesta a la Reforma

SEMENARIO DIGITAL DE CCOO DE CLM





Galería de fotos en
www.castillalamancha.ccoo.es

La defensa de los Servicios Públicos protagoniza la manifestación más multitudinaria en la historia de Castilla-La Mancha

Miles y miles y miles de personas se han manifestado esta mañana en Toledo en defensa de los Servicios Públicos de Castilla-La Mancha y contra los recortes del Gobierno Cospedal.

Dos kilómetros de manifestantes han protagonizado la manifestación más multitudinaria en la historia de Castilla-La Mancha. La cola de la manifestación aún no había arrancado a caminar desde la plaza de toros en las afueras de Toledo cuando la cabecera llegó al final, en la plaza del Ayuntamiento situada en el centro de la ciudad.

Los sindicatos convocantes - CCOO, UGT, Intersindical CLM, ANPE, SATSE, SIC, USO y USAE- han contado con la adhesión de decenas de organizaciones sociales, desde colectivos de estudiantes a la Asociación Unificada de la Guardia Civil y al Sindicato Unificado de la

Policía; desde asociaciones vecinales a plataformas en defensa de la enseñanza pública, la sanidad pública y los servicios sociales; desde colectivos profesionales a colectivos de mujeres, desde agrupaciones de usuarios de los servicios públicos a organizaciones de inmigrantes...

Todas las previsiones de participación se han quedado cortas, los cálculos sobre la cifra de asistentes oscilan desde los "entre 12 y 15.000" que se ha escuchado transmitir por su walkie-talkie a la Policía Nacional hasta los 25.000 que han calculado algunas de las organizaciones convocantes.

El Gobierno regional, por su parte, está tratando de menospreciar el masivo rechazo ciudadano a sus políticas difundiendo la cifra de 3.000 manifestantes. "Un Gobierno que no sabe contar no está capacitado para gobernar", ha contestado

el secretario general de CCOO CLM, José Luis Gil.

Gil ha pedido al Gobierno Cospedal "que no se ponga vendas en los ojos ni taponos en los oídos y que escuche la voz de la ciudadanía, que hoy le ha dicho con rotundidad que los votos recabados hace nueve meses han dejado ya de ser un aval para las políticas que está imponiendo en la región".

Gil ha recordado que "es el propio Gobierno regional el que se está desautorizando, es la actuación de este Gobierno la que ha traído hoy a Toledo a miles y miles de ciudadanos porque incumpliendo todas las propuestas con los que se presentó a las elecciones, todas sus promesas y todos los compromisos que asumió en la campaña electoral."

La coordinadora de las federaciones del Área Pública de CCOO CLM, Carmen López, que

encabezó la manifestación junto a los dirigentes de los demás sindicatos convocantes, recordó al Gobierno regional que "aún está a tiempo de trabajar para evitar la huelga de los empleados públicos del próximo 29 de febrero".

"Los problemas se afrontan, no se disimulan. El Gobierno, el consejero de Administraciones Públicas, tiene que dar la cara, llamar a los sindicatos que hemos convocado la huelga y sentarse a escuchar y a negociar".

López, que agradeció a todos los manifestantes su multitudinaria expresión de rechazo a los recortes impuestos por Cospedal, pidió a los empleados públicos de la JCCM que se mantengan firmes en la defensa de sus derechos y que secundaran masivamente la huelga de próximo 29 de febrero si el Gobierno no se aviene a negociar y rectifica.

Huelga del 29 de febrero

Carta de Carmen López, coordinadora del Área Pública de CCOO CLM, a Leandro Esteban, multiconsejero de la JCCM

Este fin de semana leo, perpleja, que el Consejero de Presidencia y Administraciones Públicas y portavoz del Gobierno de C-LM, dice que hará todo lo posible por evitar la huelga y si es preciso "no me voy a cansar de estar sentado en una mesa hablando de posibilidades para evitar la huelga".

Este Gobierno Regional no ha hecho ni un solo esfuerzo por negociar, nadie puede levantarse de una mesa cuando ni siquiera ha hecho el esfuerzo de estar en ella.

Desde que fue nombrado Consejero de la función pública ni siquiera ha estado en una sola Mesa para presentarse y mucho menos ha llamado a los sindicatos con representación en ella para conocer nuestras propuestas.

Si quiere llamar a las centrales sindicales a la negociación, hágalo como debe de hacerlo un consejero de Administraciones Públicas. Sé que además es el portavoz del Gobierno: no se pierda exclusivamente en esta función de vocero.

Negociar es dialogar en busca del acuerdo entre partes. No confunda a la ciudadanía utilizando la palabra "negociación" para referirse a las imposiciones de recortes salariales y laborales que están aplicando a las personas que trabajan en la Administración Pública de Castilla-La Mancha, sin el menor respeto a ellas ni a su representación sindical.

Asimismo, dice usted que esta región no se merece una huelga. Esta región, efectivamente, no se merece una huelga de la que el máximo responsable es usted, señor consejero de Administraciones Públicas. Tampoco es la primera huelga que provoca usted y su Gobierno. No es la primera porque tampoco se merece esta región que cientos, miles

de personas, no cobren sus salarios y tengan que ir a la huelga. Interinos que se quedan en el paro, personas que trabajan en la limpieza, en el transporte, en residencias de tercera edad, en centros de la Mujer, en todo tipo de servicios sociales, que trabajan (o trabajaban) para la Comunidad Autónoma y para la Administración que usted y sus compañeros del Consejo de Gobierno tienen la responsabilidad de gestionar. Pero que, visto lo visto, son incapaces siquiera de pagar lo que deben o de sentarse con los afectados para buscar soluciones.

Señor portavoz, consejero de Presidencia, de Administraciones Públicas, jefe de la viceconsejería de Economía, exconsejero de Empleo (y muñidor de lo que en ella ha quedado)... no confunda a la ciudadanía usando la palabra "negociación" para referirse a las imposiciones de recortes salariales y laborales

Señor portavoz, consejero de Presidencia, de Administraciones Públicas, jefe de la viceconsejería de Economía, exconsejero de Empleo (y muñidor de lo que en ella ha quedado)... probablemente pronto tengamos que sentarnos a la misma Mesa. Pero con el "talante" que están demostrando, mucho me temo que sólo será para tratar de los servicios mínimos de la huelga del día 29. Salvo que también los quiera imponer sin más.

Señor portavoz, consejero de Presidencia, de Administraciones Públicas, jefe de la viceconsejería de Economía, exconsejero de Empleo (y muñidor de lo que en ella ha quedado)... probablemente pronto tengamos que sentarnos a la misma Mesa. Pero con el "talante" que están demostrando, mucho me temo que sólo será para tratar de los servicios mínimos de la huelga del día 29. Salvo que también los quiera imponer sin más.

CCOO insta al "multiconsejero" Esteban a negociar con el Comité de Huelga en vez de reunirse con "el sindicato quintacolumnista" CSIF

El secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis Gil, ha expresado esta mañana su preocupación y su asombro por la actitud del consejero de Administraciones Públicas ante la convocatoria de una jornada Huelga el próximo 29 de febrero.

Esteban "mantiene una actitud beligerante y poco inteligente. Se limita a hacer declaraciones grandilocuentes en vez de tender puentes y buscar espacios para acercar posiciones", dijo Gil. "Si hay realmente voluntad de negociar, el multiconsejero de Administraciones Públicas, de Presidencia y Portavoz, o cualquier de los tres, podía convocar al Comité de Huelga para conocer las razones de los convocantes y expresar los argumentos del Gobierno".

"No sé si lleva poco tiempo o si tiene tantas ocupaciones que aún no se ha dado cuenta, ni nadie le ha explicado, que él es el consejero y que no tiene que sentarse con el que le llame, sino llamar y convocar él", añadió Gil, quien lamentó que "si algo caracteriza a este Gobierno Regional es el desprecio absoluto a la negociación y a la participación" tanto de los representantes de los trabajadores como de los ciudadanos.

El líder regional de CCOO contrapuso el "desprecio absoluto a los órganos de participación establecidos por ley que caracteriza a todas las consejerías del Gobierno regional afectadas por la convocatoria de huelga" con "los sucedáneos de preguntas negociaciones con un solo sindicato, el sindicato quintacolumnista, el único que no apoya la huelga y que trabaja fervientemente para limitar su seguimiento".

"Nosotros no queremos negociar la temporalidad de las medidas injustas que se imponen a los empleados públicos, sino que se retiren esas medidas injustas y abordemos otras".



200 delegados de Comités de Empresa de la JCCM se encierran en las delegaciones provinciales

Alrededor de 200 personas, miembros de los 26 comités de empresa del Personal Laboral de la JCCM, se encerraron el martes las sedes del Gobierno autonómico en cada provincia de la región para manifestar el rechazo hacia los recortes impuestos a los salarios y a las condiciones laborales de los empleados públicos de la administración regional.

La comprensión y tolerancia del CSI-F con las políticas de recortes despierta un olor a amiguismo, a falta de independencia política y a que este sindicato sea un brazo ejecutor de las medidas de recorte planteadas por los gobiernos del PP

CSI-F se muestra comprensivo y tolerante con la política de recortes planteada tanto por el Gobierno del Estado Español como con las baterías de recortes presentada por el Gobierno regional. Este sindicato comprende que con la situación de crisis actual, las políticas hacia el conjunto de los empleados públicos sean de recorte de sus derechos y de sus retribuciones.

CSI-F solicita apertura urgente de negociaciones para distribuir esos recortes en el ámbito de la Administración regional, así como en el de la Administración del Estado.

A nuestro parecer esta comprensión y esta tolerancia despierta un olor a amiguismo, a falta de independencia política y a que este llamado sindicato CSI-F sea un brazo ejecutor de las medidas de recorte planteadas por los distintos gobiernos liderados por el PP.

Prueba de ello son las cartas que se envían mutuamente PP y CSI-F en las que la Señora De Cospedal manifestaba literalmente que "se compromete a fomentar la estabilidad de los empleados públicos, regularizando la situación precaria de los interinos en aras a garantizar unos servicios públicos de calidad, universales y gratuitos".

¿En qué nos basamos al hacer estas apreciaciones? Fijándonos en el tiempo, cuánta razón tiene el refrán que dice que el tiempo pone a cada uno en su lugar, y el sitio del

CSI-F esa representación inentendible y de PP dependiente

Carmen Juste
Coordinadora Sector Autonómico FSC CCOO CLM

CSI-F no es otro que donde diga la mano del PP, que le está proporcionando la estructura suficiente a través de un Pacto de interlocución firmado sólo por ellos y por otro sindicato corporativo (FSES).

En 2008 durante la negociación del Acuerdo entre la Administración de la JCCM y las organizaciones sindicales sobre condiciones de trabajo para el periodo 2008-2011, la organización CSI-F se desmarcó de la negociación convocando movilizaciones en la hora del desayuno, y argumentado que era insuficiente la parte económica de ese acuerdo, y poder justificar así la ausencia de su firma en el mismo. No hay que olvidar que este periodo coincidía con la campaña de elecciones generales. Se demuestra una vez más su falta de independencia política al aplicar las directrices del PP y no el interés general de los empleados públicos de la Junta de Castilla-La Mancha.

Para el personal al que presume defender, CSI-F solo negociará recortes, pérdida de derechos y bajadas de sueldo

El CSI-F no dudará en vender al conjunto de los trabajadores y trabajadoras a cambio de caricias de muchos de sus dirigentes que también son del PP

Estas concentraciones dejaron de producirse en el momento que comenzaron los trabajadores a percibir los conceptos retributivos a los que les daba derecho el nuevo acuerdo. Así quedó demostrado que era un buen acuerdo de condiciones de trabajo y que ha supuesto el colchón para aguantar las bajadas salariales que se están produciendo.

CSI-F acusaba a CCOO de ligar el acuerdo de condiciones laborales y retributivas del personal de la Junta con beneficios económicos y materiales para su organización y afirmaban, que desde CSI-F nunca ligarían condiciones laborales y retributivas del personal con beneficios económicos y materiales para ellos.

Efectivamente el CSI-F mentía, miente y mentirá porque en

esta ocasión sí que ha firmado los beneficios económicos y materiales suficientes que le permitan funcionar con holgura. Sin embargo, para el personal al que presume defender solo negociará recortes, pérdidas de derechos y bajadas de sueldo.

Lo que no tiene comprensión alguna es que en el mismo contexto de crisis ante una subida salarial necesaria, el CSI-F se movilice en su contra, y ante un ataque al conjunto de los derechos de las y los empleados públicos, se des-cuelgue de las movilizaciones, desconvoque la Huelga General del sector autonómico, se muestre comprensivo con las medidas de recorte presentadas por el Gobierno Regional del PP, y se vaya a sentar a negociar el recorte impuesto a los empleados públicos.

Haciendo un leve ejercicio mental podemos intuir que la central sindical dependiente y de funcionarios no es más que una extremidad del PP que no dudará en vender al conjunto de los trabajadores y trabajadoras a cambio de caricias de muchos de sus dirigentes que también son del PP.



Los sindicatos registran la convocatoria de huelga del 29-F

Los sindicatos representativos de los empleados públicos de la JCCM acaban de registrar la convocatoria de Huelga en toda la administración autonómica para el próximo día 29 de febrero. En las fotos, Carlos Amieba (CCOO), Miguel Guerra (UGT) y Laura Torre (Intersindical CLM). Los sindicatos han registrado la convocatoria ante la Delegación del Gobierno en Castilla-La Mancha.

CCOO reúne en Toledo a más de 400 delegados y en una asamblea informativa sobre el II Acuerdo por el Empleo y la Negociación Colectiva



En el marco de la campaña informativa para delegados y delegadas sindicales sobre el II Acuerdo por el Empleo y la Negociación Colectiva recientemente suscrito por CEOE-CEPYME y CCOO y UGT, Comisiones Obreras reunió el pasado miércoles en Toledo a más de 400 delegados y delegadas sindicales de 300 empresas de la provincia.

En la asamblea participaron el secretario de Acción Sindical de CCOO, Ramón Górriz, el secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis

Gil, y el secretario general de CCOO de Toledo, Jesús García Villaraco.

Los líderes sindicales explicaron a los delegados sindicales los principales contenidos de este acuerdo que amplía y mejora el papel de la negociación colectiva y refuerza la capacidad de intervención del sindicato en la regulación de las condiciones de trabajo.

Para CCOO este acuerdo puede favorecer que se cumpla nuestro primer objetivo, la defensa del empleo, y satisface otra de

nuestras reivindicaciones puesta en riesgo por las aspiraciones patronales, fortalece la negociación colectiva y el poder contractual del sindicato, evitando la individualización de las relaciones laborales.

Los líderes sindicales manifestaron que este acuerdo lanza el mensaje de que hay otras alternativas para salir de la crisis económica en la que estamos inmersos y nos da mayor autoridad para exigir que el Gobierno abandone su idea de regular el mercado de trabajo de forma unilateral.

Próximas asambleas en la región

Guadalajara
13 de febrero

Ciudad Real
16 de febrero

Albacete y Cuenca
22 de febrero

La campaña continuará posteriormente, con encuentros de negociadores y contactos en las empresas (secciones sindicales, asambleas, charlas, etc.), para conseguir una difusión adecuada del acuerdo y profundizando en el valor del convenio colectivo para regular las relaciones laborales.



Para más información:
castillalamancha.ccoo.es



El Gobierno de Cospedal “se carga en una semana” el modelo de vida construido

“Hay una especie de epidemia: todo lo que lleve la palabra ‘pública’ no vale”

En una semana, el Gobierno se ha cargado un modelo de vida que hemos construido entre todos, trabajadores, ciudadanos, sindicalistas, a base de mucho esfuerzo y de mucho pelear. Quieren devolvernos a hace 40 años y todos nos debemos resistir.

Hay una especie de epidemia: todo lo que

lleve la palabra ‘pública’ no vale. Ni la Escuela Pública, ni la Sanidad Pública, ni los Servicios Sociales Públicos... Se cuestiona todo lo público para tener coartada para ponerlo en manos privadas, ya están en venta los hospitales por debajo de la mesa y ya hay voces que hablan de que no es rentable tener dos facultades de Medicina.

Fecoma pide a Echániz que dé explicaciones y despeje toda sospecha sobre el Hospital de Toledo

FECOMA CCOO C-LM insta al Gobierno regional que explique con claridad la decisión de rescindir el contrato a la UTE encargada de la construcción del Hospital Universitario de Toledo (HUT); y los acuerdos alcanzados para hacerlo con dos de las tres empresas integrantes de esa UTE.

Estamos hablando de un contrato de 300 millones de euros ¿Cómo ha sido posible rescindirlo sin coste para la administración promotora? ¿Son estas empresas instituciones sin ánimo de lucro?

Sólo caben dos explicaciones: o las empresas han incumplido gravemente sus obligaciones - en cuyo caso, ¿no debió la Administración acudir a los tribunales?-, o Administración y empresas han acordado fórmulas compensatorias. En esta dirección apunta claramente la denuncia conocida ayer.

La Administración debe explicarlo con rigor y transparencia para quedar limpio de toda sospecha. Y debe retomar

cuanto antes la construcción de esta infraestructura..

Todas las actuaciones del actual Ejecutivo en torno a la obra del HUT, "están envueltas en la opacidad". Tras la denuncia que conocimos el miércoles, la opacidad se mancha con la sombra escabrosa de la sospecha

El Hospital Universitario de Toledo es una de las pocas obras públicas de nuestro país, quizá la única, que tiene la financiación garantizada, mediante los correspondientes créditos, el mayor de ellos, del Banco Europeo de Inversiones. No tiene sentido renunciar a destinar estos fondos al fin para el que se obtuvieron, salvo que queramos convertirnos en un barrio de Madrid-Sur.



Plan de privatización de la enseñanza del Gobierno Cospedal

CCOO exige el mantenimiento de la actual proporción entre enseñanza pública y privada concertada y que estos planes se debatan con los legítimos representantes de los trabajadores y con el resto de sectores de la comunidad educativa en los órganos correspondientes.

El consejero de Educación, Marcial Marín, desgana en la prensa un plan de privatización de la enseñanza que pone en peligro la red de centros públicos y del que no informa a trabajadores ni comunidad educativa. Un día, poniendo una primera piedra de un futuro centro privado, nos revela que su objetivo es elevar el porcentaje de la enseñanza privada concertada desde el 15% actual al 30%. En esa misma ocasión, sus declaraciones nos permiten comprobar su intención de ampliar los conciertos más allá de las enseñanzas obligatorias.

Otro día nos anuncia que el próximo curso Castilla-La Mancha contará con cuatro nuevos colegios concertados, uno en Guadalajara y tres en Toledo, concretamente en Bargas, Illescas y Ocaña. También nos informa de su intención de crear cinco más en las provincias de Toledo y Ciudad Real.



Manifestación multitudinaria de los trabajadores del Transporte Sanitario que no descartan una huelga inminente

Los trabajadores y trabajadoras del sector del Transporte Sanitario se manifestaron ayer en Albacete para reclamar las nóminas que se les adeudan. CCOO y UGT no descartan la convocatoria de una huelga. CCOO entiende que los trabajadores y trabajadoras del sector no pueden ser los paganos de la situación actual y de la Política de Impagos a Ultranza (Y Al Que Le Toque Que Se Joda) adoptada por el Gobierno Cospedal.

La Federación de Servicios a la Ciudadanía de CCOO CLM expresa su más absoluto rechazo a la política del Gobierno de Castilla-La Mancha en relación con el Transporte Sanitario de la región.

La situación de los trabajadores de estas empresas empieza a ser desesperada.

Los impagos de la Junta obligan a las asociaciones que pertenecen a FEAPS a cerrar sus centros

El cierre de ASPRONA dejaría en la calle a más de 400 trabajadores y a unos 1.000 usuarios sin servicio.

Ante los impagos de la Junta de Castilla-La Mancha la situación de las asociaciones que pertenecen a la Federación de entidades en favor de las personas con discapacidad intelectual (FEAPS) se ha hecho insostenible para poder seguir ofreciendo los servicios a sus usuarios discapacitados, al no poder pagar sus deudas ni los salarios de sus trabajadores y trabajadoras.

La Junta de Comunidades ha ahogado a estas asociaciones y pone en peligro en ASPRONA más de 400 puestos de trabajos, si estos cierres afectaran a todos los centros.

El desinterés y la dejadez de los dirigentes actuales la Junta de Comunidades de Castilla la Mancha, así como de su presidenta Cospedal, más interesada en su partido que en los ciudadanos que la han votado, dan la espalda a la ciudadanía más débil como son los sectores de mayores, enfermos y discapacitados.

Comisiones Obreras denuncia el engaño de la Junta a estos trabajadores y trabajadoras y a las entidades desde el mes de julio, poniéndoles al límite de sus posibilidades para al final llegar a una situación insostenible.

Trabajadoras de residencias de mayores

Unas cobran al fin parte de sus salarios, otras siguen reclamándolos

Las 73 trabajadoras de la residencia de mayores Río Riansares, de Corral de Almaguer, han cobrado esta semana 1,5 mensualidades de las cuatro que la empresa les adeudaba. El pago se realizó un día antes del comienzo de la huelga que tenían convocada. In extremis, la empresa, que no cobra el concierto que mantiene con la JCCM, logró una línea de crédito con una entidad bancaria.

Sus compañeras de las residencias de mayores de Almorox y de La Guardia, ambas del Grupo Gerón, que también iban a comenzar una huelga tras acumular seis y cinco meses sin cobrar, respectivamente, han decidido dar un margen de confianza a la empresa. Las trabajadoras se limitarán a concentrarse durante media hora todos los lunes, miércoles y sábados, a la espera de que el citado Grupo empresarial pague al menos una parte de sus deudas antes de que acabe este mes, tal y como se han comprometido sus responsables. Dos de estas trabajadoras han sufrido ya sendos desahucios por no poder hacer frente a sus hipotecas.

Los trabajadores de Landete llevan nueve meses sin cobrar

Los 32 trabajadores y trabajadoras del Ayuntamiento de la localidad conquense de Landete llevan sin cobrar nueve meses y con nulas expectativas de que a corto plazo puedan recibir sus nóminas. CCOO de Cuenca va a pedir formalmente al alcalde de este municipio que les informe sobre la situación económica del Consistorio y que les facilite documentación contable para conocer directamente la realidad.

Esteban vende como un éxito atender a 40.000 mientras desatiende a más de medio millón de trabajadores

CCOO insta al cumplimiento íntegro del Acuerdo Estratégico para la Prevención de Riesgos Laborales en Castilla-La Mancha 2008-2012. El Gobierno no puede vender como un logro atender a un 8,4% mientras desatiende al 91,6% restante. “Mientras vende humo y titulares, el Gobierno regional tiene abandonado este Acuerdo suscrito por la JCCM y los agentes sociales, CECAM, UGT y CCOO”.

El multiconsejero Leandro Esteban, en su función del portavoz del Gobierno, anunció ayer la aprobación de un Plan de asesoramiento técnico destinado a entidades locales de Castilla-La Mancha para mejorar las condiciones de seguridad y salud laboral de los empleados públicos de estas corporaciones públicas.

Esteban indica que el Gobierno regional pretende atender así, “sin coste”, con los técnicos de prevención del propio Gobierno regional, a un colectivo que sufrió el 8,4% de los accidentes laborales registrados en la región en 2011.

“¿Qué pasa con los colectivos de trabajadores que sufrieron el 91,6% restante de los accidentes laborales?”, se pregunta Jesús Camacho, secretario de Acción Sindical y Salud Laboral de CCOO CLM.

“¿Qué pasa, por ejemplo, con los jóvenes menores de 30 años, que sufrieron el 22,1% de los accidentes laborales registrados en 2011? ¿Qué pasa con el colectivo

de trabajadores inmigrantes, que sufrió el 12,5% de los accidentes registrados el año pasado?”

Las 919 entidades locales de nuestra región emplean aproximadamente a 40.000 personas. ¿Qué ocurre con la salud y la seguridad laboral de los trabajadores restantes, más de 550.000? El Gobierno regional pasa de ellos por completo

“Mientras vende humo y titulares, el Gobierno regional tiene abandonado el Acuerdo Estratégico para la Prevención de Riesgos Laborales en Castilla-La Mancha 2008-2012 suscrito por la JCCM y los agentes sociales, CECAM, UGT y CCOO”, denuncia el responsable de Salud Laboral

de CCOO CLM.

Los técnicos en prevención de la JCCM –cuyo número exacto desconocemos, el Gobierno sólo apunta que son dos o tres por provincia- hacen una labor encomiable. El pasado año, visitaron 2.564 empresas; que se añadieron a las más de 10.200 atendidas por los técnicos de CECAM, UGT y CCOO.

Este año, según se anunció en la Comisión Regional de Salud Laboral, los técnicos de la JCCM tenían previsto atender específicamente a las 487 empresas que registran mayor siniestralidad de la región; además de afrontar media docena de supuestos planes específicos. Desconocemos si el que ahora se anuncia para Entidades Locales les obligará a desatender todo o casi todo lo demás.

El señor Esteban vende humo y esparce tinta para esconder la despreocupación de su Gobierno por la seguridad laboral del 91,6% de los trabajadores de CLM.



Presentación del libro “La Lana de la Salamandra”

CCOO pide un registro de empresas que trabajan con amianto y que se compense a los trabajadores afectados

CCOO celebró el lunes en Toledo unas jornadas sobre el amianto en las que se presentó el libro “La Lana de la Salamandra” de Giampiero Rossi sobre las miles de muertes que causó el amianto en Casale Monferrato y la batalla judicial contra los dueños de la multinacional del amianto Eternit.

En Castilla-La Mancha más de 300 trabajadores y trabajadoras están registrados por enfermedades laborales ocasionadas por el amianto, a los que hay que sumar otros que no constan en este registro.

CURSOS GRATUITOS PRESENCIALES

DESTINADOS A JÓVENES DESEMPLEADOS/AS MENORES DE 30 AÑOS

ALBACETE

Localidad	Curso	Horas
Albacete	CP Atención Sociosanitaria a personas dependientes en Instituciones Sociales	450
Albacete	CP Montaje y Mantenimiento de instalaciones solares fotovoltaicas	540
Albacete	CP Montaje y Mantenimiento de instalaciones solares térmicas	580
Albacete	CP Operaciones de fontanería y calefacción - Climatización Doméstica	480

CIUDAD REAL

Localidad	Curso	Horas
Ciudad Real	Vigilante de Seguridad Privada	216
Ciudad Real	Técnico Auxiliar de centros de atención a la infancia	189

CUENCA

Localidad	Curso	Horas
Cuenca	CP Operaciones básicas de cocina	350
Cuenca	CP Operaciones auxil. de montaje y mantenimiento de sistemas microinformáticos	370

TOLEDO

Localidad	Curso	Horas
Toledo	Celador Sanitario	250
Toledo	CP Atención Sociosanitaria a personas dependientes en Instituciones Sociales	450

CP: Formación dirigida a la obtención de CERTIFICADO DE PROFESIONALIDAD

SOLICITADOS POR:



FINANCIADOS POR:





Artículos de
Plataforma Anti TAC
CCOO
Ecologistas en Acción
Ciudadanos por la República
PSOE-Cuenca
IU-Cuenca

**La decisión
no es definitiva
Con el esfuerzo
de todos
¡PODEMOS
PARARLO!**



Tod@s a Villar de Cañas
Concentración contra el ATC
Domingo, 12 de febrero 2012, 12.00 horas

El Jurado Arbitral de CLM en peligro

Gil reclama a la Junta de Comunidades que dote del presupuesto adecuado al Jurado Arbitral cuya supervivencia peligra y cuyos trabajadores y trabajadoras no cobran desde diciembre



El secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis Gil, reclama a la consejera de Empleo y Economía, Carmen Casero, que tome decisiones "urgentes y acertadas" en la dirección de dotar a la fundación correspondiente del presupuesto adecuado para que el Jurado Arbitral de CLM pueda seguir funcionando y para pagar las deudas de años anteriores de 2011 y 2010.

Gil manifestó que "peligra la supervivencia" del Jurado Arbitral de CLM, cuyos trabajadores y trabajadoras llevan sin cobrar desde el mes de diciembre, sin que parezca

"Gracias al esfuerzo de los sindicatos CCOO y UGT y la patronal CECAM se mantiene viva la posibilidad de que los conflictos laborales se sigan sustanciando en este importante organismo para nuestra región".

haber voluntad de resolver esta situación por parte del Gobierno regional.

El líder regional de CCOO destacó el esfuerzo que realizan CCOO, UGT y la CECAM "gracias al cual se mantiene viva la posibilidad" de que los conflictos laborales se sigan sustanciando en este importante organismo para nuestra región.

Una alumna con discapacidad no puede ir a clase porque la Consejería prefiere ahorrar

CCOO denuncia la vejación a la que la consejería de Educación está sometiendo a una alumna con discapacidad del colegio público Miguel Hernández, de La Roda, que no puede asistir a clase desde el pasado 13 de diciembre.

Desde esa fecha, la Consejería de Educación mantiene sin cubrir la vacante de Auxiliar Técnico Educativo (ATE), que necesita la muchacha.

El centro ha solicitado reiteradamente a los Servicios Periféricos de Educación que se cubra esa plaza, sin obtener respuesta ni solución a la situación que sufre la alumna.

CCOO ha pedido al coordinador que aclare la situación de este centro, y nos traslada que ya lo ha solicitado a la Consejería y que no hay respuesta. Han pasado ya casi dos meses.

"La Consejería de Educación, o la de Hacienda, o ambas, vuelve a vulnerar el derecho a la educación de los más débiles", denuncia la responsable provincial de la Federación de Enseñanza de CCOO-Albacete, Magdalena Cantos. "Dan la espalda a la alumna, a la familia y al centro escolar"

"El Gobierno autonómico tiene más en cuenta el ahorro que las necesidades de los centros y no le importa discriminar y castigar a los alumnos más débiles".

CCOO exige a la Consejería que cubra de inmediato la plaza de ATE en el CP Miguel Hernández de La Roda y recuerda a las actuales autoridades educativas que debe primar los derechos de los alumnos sobre las medidas de ajuste. En ningún caso puede dejar sin colegio a una alumna para ahorrar.

Teléfonos de interés CCOO

SEDE CENTRAL CCOO CLM	ALBACETE	967 21 24 95	Tarancón	969 32 46 66
TLF: 925 28 97 97	Hellín	967 30 09 53	Mota del Cuervo	967 18 04 00
Plaza Horno de la Magdalena,1-2º	Villarrobledo	967 13 81 84	Las Mesas	967 16 72 45
CP: 45001 Toledo	La Roda	967 44 03 29	Las Pedroñeras	967 16 12 50
Federaciones Regionales de CCOO	Casas Ibáñez	967 46 07 70	GUADALAJARA	949 24 83 30
Actividades Diversas	Almansa	967 34 08 90	Azuqueca de Henares	949 26 08 45
Agroalimentaria	CIUDAD REAL	926 21 42 27	Sigüenza	949 39 16 96
Serv. Financier. y Admin.	Valdepeñas	926 21 17 81	TOLEDO	925 25 51 00
Construcción y Madera	Almadén	926 71 11 14	Sonseca	925 38 14 16
Enseñanza	Puertollano	926 42 28 52	Torrijos	925 76 17 04
Hostelería y Comercio	Alcázar de San Juan	926 54 32 59	Talavera de la Reina	925 80 31 59
Industria	Tomelloso	926 50 66 94	Villa de Don Fadrique	925 19 55 13
Pensionistas	La Solana	628 10 78 48	Villacañas	925 20 03 16
Sanidad	CUENCA	969 21 30 50	La Sagra	925 51 38 77
Servicios a la Ciudadanía	Motilla del Palancar	619 76 65 04		
Servicios Financieros y Administrativos				
Textil-Piel, Químicas y Afines				